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取材しました！

　「こんな科
かもく
目があったらいいな」、「私

わたし
だったらこん

な科目を作
つく
るのに」と想

そうぞう
像したことはありませんか。

　今
こんかい
回はクラスメイトに、「あなただったらどんな科

目を作るか」を取
しゅざい
材して、面

おもしろ
白いと思

おも
った話

はなし
を自

じぶん
分の

考
かんが
えと合

あ
わせて記

き じ
事にしてもらいました。

接
せっきゃく
客のプロを招

まね
いて

【村上小・西
にしかわ
川菜

な な か
々香】　ずばり、「お

もてなし科」です。2020年
ねん

のオリン
ピック・パラリンピックに向

む
けて、

接客で評
ひょうばん

判のよい企
きぎょう

業を招
まね

いて、外
がい

国
こくじんかんこうきゃく

人観光客の対
たいおう

応などを教
おし

えてもら
います。また、「日

にっぽん
本おすすめパンフレット」など

を作って、クラスで発
はっぴょう

表し合います。私が作るなら
東
とうきょう

京と京
きょうと

都を特
とくしゅう

集にします。会
かいじょう

場となる東京だけで
なく、京都は古

ふる
くからの日本文

ぶ ん か
化が集

あつ
まっているか

らです。「日本はこんな国
くに

です」と観光客や外国人選
せん

手
しゅ

に知
し

ってもらい、また来
き

てもらいたいです。

自
じゆう
由な時

じかん
間を設

もう
けることで

【西高津小・太
おおたももな
田桃奈】　私が新

あた
しい

科目を作るなら「リラックス科」で
す。クラスメイトに質

しつもん
問したところ、

私を含
ふく

む多くの人
ひと

が、休
やす

み時間が増
ふ

えるといいと思っていることがわか
りました。「リラックス科」では、好

す
きなものや興

きょう

味
み

のあるものを調
ちょうさ

査して、話
はな

したり共
きょうゆう

有したりしま
す。自由な時間を設けることで、次

つぎ
の時間の授業の

集中度
ど

が高まると思います。45分
ふんかん

間この授業をする
わけにはいかないので、朝

あさじしゅう
自習や業

ぎょうかん
間の時間を使

し よ う
用

し、１日
にちこうたい

交代で「リラックスタイム」をとるといい
と思います。いつか実

じつげん
現するといいです。

スッキリした頭
あたま
で

【大和田西小・新
あらいはるか
井遥】　私は、食

しょくご
後

に15 ～ 20分程
て い ど

度眠
ねむ

る授業があったら
いいと思います。お昼

ひ る す
過ぎになると、

授業中にウトウトしてしまうことが
あります。それでは成

せいせき
績が落

お
ちてし

まう可
か の う せ い

能性があります。昼寝をすると、頭がスッ
キリとして、午

ご ご
後の授業に真

しんけん
剣に取

と
り組

く
むことがで

きます。すでに導
どうにゅう

入している学校では､成
せいせき

績が上
あ

がっ
た成

せ い か
果が見

み
られています。集中力を高めるためにも、

導入した方
ほう

がいいと思います。

キッズオーディション　八千代台東小・阿
あ べ あ か り

部朱加里
　学校で広

こうほういいんかい
報委員会が「東

ひがししょう
小キッズ

オーディション」を行
おこな

っています。
各
かく

クラスの代
だいひょうひとり

表一人が特
と く ぎ

技を発表し、
広報委員が審

し ん さ
査し、高

こうがくねん
学年、低

ていがくねん
学年

で一人ずつ選び発表するというもの
です。出

しゅつじょうしゃ
場者はもちろんですが、視

し ち ょ う
聴者の熱

ね っ き
気と盛

も

り上がり方はすばらしいと思います。
実
みの

りある修学旅行に　　　　八千代西高・松
まつもとたつひろ

本龍拓
　私たち２年

ねんせい
生にとって最

さいだい
大の行事

である修学旅行が近
ちか

づいてきました｡
昨
さくねん

年から事
じ ぜ ん

前学習で調べていた沖縄
県
けん

へ行
い

きます。現
げ ん ち

地で学
まな

びたいこと、
聞きたいこと、実

じっさい
際にこの目で見た

いものがたくさんあり､期
き た い

待が高まっています。しっ

チームワークを高めるため
【萱田南小・菊

きくちしょう
池祥央】　クラスメイト

の４人に聞いてみたところ、「演
えんげき

劇
科」という意見に興味を持ちました。
友達が「クラスのチームワークを高
めるため」と言っていたからです。

演劇では、息
いき

を合わせた動
うご

きなどが必要になるの
で、チームワークを高めるには最

さいてき
適です。楽しみな

がら学習できる機
き か い

会が増
ふ

えれば、みんなが一つにな
り、楽しい学校生

せいかつ
活が送

おく
れると思います。

外国人観光客を案
あんない
内できるように

【みどりが丘小・丸
まるやまりゅうせい
山竜生】　僕

ぼく
が新

しい科目を作るとしたら､「おもてな
し科」です。東京オリンピックなど
で外国人観光客に道

みち
案内や電

でんしゃ
車の乗

の

り方を教えられるようにしたいから
です。最

さいきんかいはつ
近開発された「スリーレターコード」や

新しい地
ち ず き ご う

図記号を日本人の僕たちが覚
おぼ

えることで、
道に迷

まよ
っている外国人観光客から、切

き っ ぷ
符の買

か
い方や

乗り方を尋
たず

ねられても、すぐに答
こた

えられるようにな
ると思います。このような学習は、外国人観光客が
増
ふ

えると、もっと必要になるし、これからの僕たち

家に帰
かえ
れば何

なん
でもあるから

【高津小・味
み た
田さゆり】　私は、約

やく
20

人に聞きました。みんな面白い科目
を考えてくれましたが、その中

なか
でも

｢すごいなあ」と思ったのは、「帰
き た く

宅
科」です。家に帰れば何でもあるか

らだそうです。理由を聞いた時
とき

、｢ああ、確
たし

かに」
と思いました。家に帰って自分の好きなようにでき
たら、「とても幸

しあわ
せだなあ」と思います。私は、ゲー

ムがとても好きなので、ゲームをたっぷりしたいで
すね。本

ほんとう
当に実現してほしいです。他の意

い け ん
見も実現

されたら嬉
うれ

しいなと思うものがたくさんありまし
た。答

こた
えてくれたみんな、本当にありがとう。

もっとオシャレに、もっとグルメに
【村上東小・山

やましな
科彩

い ろ は
葉】　私のクラス

メイトは、「ファッション科」｢グル
メ科」などがあればいいなと言

い
って

いました｡ ｢もっとオシャレになりた
い｣､｢流

りゅうこう
行を学

まな
びたい｣や｢有

ゆうめい
名なもの

を食べたい｣という理由が多かったです｡私もファッ
ションや食

た
べ物

もの
に興

きょうみ
味があるので、どちらもやって　

協
きょうりょく
力し合える授

じゅぎょう
業

【八千代台小・田
た う ら か ず り
浦胤李】　私だった

ら「お絵
え か

描き科」です。理
り ゆ う

由の一
ひと

つ
目
め

は、集
しゅうちゅう

中力を高
たか

めるためです。こ
の科目は、集中力がとても必

ひつよう
要です。

集中力を高めていれば、他
ほか

の科目も
しっかりとできると思うからです。二

ふた
つ目は、協

力です。大
おお

きい絵を描く場
ば あ い

合も、小
ちい

さい絵を描く場
合も､協力がとても大

たいせつ
切です。わからないことがあっ

たら、友
ともだち

達にポイントをよく聞
き

いたり、出
だ

し合った
りすると仲

なか
も深

ふか
まることができるからです。

みんなはどこに行
い
きたい？

【勝田台小・窪
くぼたあいこ
田愛子】　私のクラス

メイトの４人
にん

に３人が「旅
り ょ こ う

行科」と
案
あん

を出しました。学
がっこう

校の行
ぎょうじ

事の中
なか

で、
｢校
こうがいがくしゅう

外学習」や「少
しょうねんしぜん

年自然の家
いえ

」、「修
しゅう

学旅行」などがありますが、友達は
｢ＵＳＪ」や「ディズニーランド・シー」、｢富

ふじきゅう
士急ハ

イランド」など遊
あそ

び系
けい

が多
おお

いです。私だったら、｢京
都」などの日本の文化がある場

ば し ょ
所に行

い
きたいと思い　

ました。他には、沖
おきなわ

縄で海
うみ

のダイビングや、スカ
イダイビングなど、やったことのないことをやって
みたいです。これらのことから、やっぱりみんなは
楽
たの

しいということを中
ちゅうしん

心に選
えら

んでいます。

　「新しい科目を作るなら、どんな科目？」
みたいです。「ファッション科」は、服

ふく
をデザイン

して作
つく

ったり、髪
かみがた

形の研
けんきゅう

究をしたりします。「グルメ
科」は、各

か く と ど う ふ け ん
都道府県の有名な食べ物を調

しら
べたり、食

べたりします。このような科目があればとても楽し
くなると思います。

かりと学び、体
たいけん

験し、実りある修学旅行にしたいと
思います。
心が一つになるとき　　　勝田台中・前

まえのその
之園ひかる

　私がこれから楽しみにしているこ
とは、合

がっしょう
唱コンクールです。昨

さくねんど
年度、

私は指
し き し ゃ

揮者をやりました。そこで、
団
だんけつ

結して一つのものを作り上げるの
は難

むずか
しいと感じましたが、本

ほんばん
番で全

員の心
こころ

が一つになったとき、とても楽しいと感じま
した。今

こ と し
年はその時の経

けいけん
験を生

い
かし、昨年度以

い じ ょ う
上に

楽しく､盛り上がれ、そして成
せいちょう

長できる合唱コンクー
ルにしたいです。
すごい縄跳び演技　　　　  村上北小・鈴

す ず き
木れいな

　10月19日に八千代市の小学５、６
年生が集まって、演技をしたり、陸

りく

上
じょうきょうぎ

競技や交
こうりゅう

流をする八
や ち よ し

千代市総
そうごうたい

合体
育
いくさい

祭がありました。学校演技では、
どの学校もすごかったけれど、私が

一番すごいと思ったのは、南高津小の縄
な わ と

跳びを使っ
た演技です。動きが合っていて、きれいでした。私
は学校演技も個

こじんしゅもく
人種目も全

ぜんりょく
力でできたので、この日

に学んだことを生活や学校生活・中学校に生かして
いきたいです。
周
まわ

りの人の支
ささ

えがあって　　　村上東中・吉
よ し だ み ず き

田瑞樹
　僕は今年の夏

なつ
、サッカー八千代選

せん

抜
ばつはつ

初の宮
みやざきえんせい

崎遠征に参
さ ん か

加しました。普
ふ

段
だん

は違
ちが

う中学の部
ぶ か つ

活でプレーするメ
ンバーですが､遠

えんせい
征によりチームワー

クが良
よ

くなっていくのを実
じっかん

感しまし
た。そして、引

いん
率
そつ

の先生、現
げ ん ち

地の方
かたがた

々、応
おうえん

援してく
れる親

おや
や周りの人

ひと
の沢

たくさん
山の支

ささ
えがあって､自分はサッ

カーができているのだと感じ、感
かんしゃ

謝の気
き も

持ちを表
あらわ

す
ためにも、全力でプレーしました。年

ねんまつ
末の「コミュ

ニティーワールドカップサッカー in八千代」には毎
まい

年宮崎県選抜も参加します。共
とも

に最高のプレーがで
きるように努

どりょく
力し続

つづ
けたいと思います。


